
 
令和６年度 仙台大学同窓会 北海道道央支部総会・懇親会 報告 

 

・今年度の開催場所は同窓生の青木康明氏が経営している札幌でも有名なＡＰＲグループの店舗である

「おたる亭 すすきのビル店」にて開催しました。なかなか予約が取れない店舗でありますが、そこは

同窓生の力を借りて行うことができました。 

 

・支部総会、懇親会の前段に道内支部長会議を開催し、石上会長・靍田副会長・石森副会長にもご出席を

賜り、道内の支部長との情報交換などを活発に行うことができました。その内容は別添の支部長会議議

事録に記載をしております。 

 

・さらに、その後に大学入試説明会を開催し、大学から内丸教授と内藤部長にご出席いただき、高校関係

者を中心に大学の状況や施設、入試の状況などをご説明頂きました。 

 

・その後の総会では、用意した議題などはすべて了承を得ることができました。 

 

・懇親会には、朴澤理事長、石上会長、靍田副会長、石森副会長、内丸教授、内藤部長に 

 ご出席頂き、理事長からは大学の道内の卒業生の動向などについてご説明を頂きました。 



 

・前述した同窓生の青木社長も大変お忙しい中、お店に来ていただき、皆さんにご挨拶を頂くことができ

ました。 

 

・懇親会は居酒屋ということもあり、昨年までのホテルとは雰囲気が違い非常に和気あいあいとした中

で、楽しく親交を深めることができました。 

 

・道央支部は今年度から参加にあたってはノーネクタイでカジュアルな服装で、ということもあり、終始

リラックスした雰囲気でした。 

 

・今年度は若い世代の参加者も多く、今後に向けて非常に楽しみであると感じました。 

 

・２次会も希望者を中心に２０名程度の参加となり、一層深くて楽しい時間を過ごすことができました。 

 

・２次会で解散しましたが、数名はその後もススキノの街に消えていったものも数名いたようです。 

 

・先輩たちが築き上げた道央支部をさらに発展させ、持続可能な支部運営ができるように今後も皆様方

のお力をお借りして、推進させていきますので何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

・埼玉県の舛田支部長様から道央支部開催にあたっての祝電を頂きました。 

 


